

Clínica actualizó estado de salud de M. Piñera

Una complicada situación de salud atravesaba hasta ayer el cantante Miguel "Negro" Piñera, de acuerdo a un parte médico emitido por la Clínica Alemana de Temuco, donde se encuentra internado desde la tarde del lunes. Según el documento, el artista "permanece en estado grave, bajo sedación y conectado a ventilación mecánica". Asimismo, agrega que permanece "en terapia intensiva para el manejo y control de sus funciones vitales, debido

al shock séptico que está cursando".

Por la mañana, Magdalena Piñera, hermana del músico, había adelantado que su estado era "grave". "Lo están estabilizando y está sedado, o sea no está despierto gracias a Dios, porque así puede estar tranquilo", sostuvo en una breve conversación con la prensa ubicada a las afueras del recinto asistencial de la Región de La Araucanía.

Asimismo, Magdalena afirmó que desconocía si



MIGUEL PIÑERA.

el cantante será trasladado a Santiago y reiteró su llamado a donar sangre RH positivo para él. "Esperamos que se recupere", indicó. 🙏